

Je n'ai rien dit...

« Quand ils sont venus chercher les communistes,
Je n'ai rien dit, je n'étais pas communiste

Quand ils sont venus chercher les syndicalistes,
Je n'ai rien dit, je n'étais pas syndicaliste

Quand ils sont venus chercher les juifs,
Je n'ai rien dit, je n'étais pas juif

Quand ils sont venus chercher les catholiques,
Je n'ai rien dit, j'étais protestant...

... Puis ils sont venus me chercher,
Et il ne restait plus personne pour dire quelque chose »

Pasteur Martin Niemöller

Président des Eglises réformées de Hesse-Wassau. Partisan de l'arrivée d'Hitler puis résistant. Déporté à Dachau de 1938 à 1945